

Mind the Space___LIVE-PROGRAMM

Preisverleihung an 20 freie Berliner Projekträume und -initiativen 2017

Freitag, den 15. September 2017 ab 17:30 (Start der Veranstaltung)

Bar Babette, Karl-Marx-Allee 36, 10178 Berlin

ab 21:00 Performances und Party

Audio Ballerinas

Andy „Stewlocks“ Ninvalle

Khan of Finland

DJ's:

Minx, Chris Geronimo

AUDIO BALLERINAS



Foto: Benoît Maubrey

Seit Anfang der Achtziger Jahre baut Benoît Maubrey in Berlin interaktive Klangskulpturen und elektroakustische Klangkostüme. AUDIO BALLERINAS sind ein Performanceprojekt mit Tänzerinnen und klingenden Tanzröcken aus Plexiglas. Die „Audio-Tutus“ sind interaktive elektronische Musikinstrumente, die eine in sich völlig autonom funktionierende Klangerzeugung und -wiedergabe ermöglichen. Die AUDIO BALLERINAS sind gleichzeitig Musikerinnen und Tänzerinnen. Durch improvisierte Körperbewegungen und strenge Choreografien produzieren und verändern sie die Klänge.

<https://www.benoitmaubrey.com>

Engl.:

Since the beginning of the eighties, Benoît Maubrey has been building interactive sound sculptures and electroacoustic sound costumes in Berlin. AUDIO BALLERINAS are a performance project with dancers and sounding dancing piles made of plexiglass. The "Audio Tutus" are interactive electronic musical instruments, which enable a completely autonomous functioning of the sound generation and playback. The AUDIO BALLERINAS are simultaneously musicians and dancers. Through improvised body movements and strict choreographies they produce and change the sounds.

<https://www.benoitmaubrey.com>

Andy "Stewlocks" Ninvalle



Foto: Andy Ninvalle

“AN IMPROVISED MUSIC AND VOCAL SOUNDSCAPE WITH RAP AND SPOKEN WORDS POETRY“

Andy Ninvalle ist ein in Guyana geborener Hiphop-Künstler, der als Breakdancer begann und sich zu einem beeindruckenden Tanzchoreographen, Rapper, Reggae-Toaster, Beatboxer und Spoken Word-Poet entwickelt hat. Er ist außerdem Songwriter und produziert Musik. Andy hat mit zahlreichen Künstler*innen zusammengearbeitet wie Run DMC, Indien Arie, Dee Dee Bridgewaters, Michal Urbaniak, Earth Wind und Fire und Candy Dulfer.

Instagram: @stewlocks

Engl.:

“AN IMPROVISED MUSIC AND VOCAL SOUNDSCAPE WITH RAP AND SPOKEN WORDS POETRY“

Andy Ninvalle is a Guyanese born hiphop artist who began as a breakdancer but has developed into an impressive dance choreographer, rapper, reggae toaster, beatboxer and spoken words poet. He also does song writing and produces music. Andy has collaborated with numerous artists including Run DMC, India Arie, Dee Dee Bridgewaters, Michal Urbaniak, Earthwind and Fire and Candy Dulfer.

Instagram: @stewlocks

Khan Of Finland (Shitkatapult/I'm Single)



Foto: Jacopo Benassi

Khan Of Finland ist eine noch größere Diva als alle Diven mit denen er bereits zusammen gearbeitet hat. Dazu gehören Diamanda Galas, Kim Gordon, Brigitte Fontaine, Julee Cruise, Julia Kent – um nur einige zu nennen. Sein Fotobuch/Box Set „Angels Of Disguise“ wurde bei der Dokumenta13 präsentiert. Zur Zeit ist er weltweit auf Tour mit seinem aktuellen Album „Nicht Nur Sex“, erschienen auf dem Label Shitkatapult.

<http://www.khanoffinland.com>

Engl.:

Khan Of Finland is an even bigger diva than all the divas he has already worked with so far: Diamanda Galas, Kim Gordon, Brigitte Fontaine, Julee Cruise, Julia Kent just to name a few. He presented his photo book/box set “Angels Of Disguise” at Dokumenta13 and is currently touring his latest studio album “Nicht Nur Sex” out now on Shitkatapult worldwide.

<http://www.khanoffinland.com>

DJ's

Minx (Z.Kollektiv, Berlin), Chris Geronimo (Dusche, Berlin)



Foto: Chris Geronimo

Kontakt:

AG Event

Netzwerk freier Berliner Projekträume und -initiativen e.V.

<http://www.projektraeume-berlin.net>

Matthias Mayer (0179-8593744), Oliver Möst (0177-2449114)